



HABLA EL PADRE PASIONISTA

RESURRECCIÓN DE CRISTO

Celebramos la Resurrección de Cristo en estos inicios del siglo XXI y del tercer milenio cristiano. ¿Qué aporta la Resurrección de Cristo a la sociedad actual? ¿Qué mensajes nos trae? ¿A qué nos compromete?

1) RESUCITAR A DIOS

En algunos sectores de nuestra sociedad se le da por muerto o por moribundo a Dios; algunos se dicen ateos y otros muchos se llaman agnósticos. ¿Dónde se percibe más la muerte de Dios? Es preciso resucitarle en esos sectores, anunciar que Dios está vivo y presente entre nosotros, también en nuestra sociedad desarrollada. Con el



Resucitado damos testimonio público de que Dios sigue vivo en nuestro mundo.

2) RESUCITAR AL HOMBRE

Porque el hombre se vuelve unidimensional: se desarrolla mucho en la dimensión terrena y poco en la trascendente, mucho en lo material y poco en lo espiritual. Cristo resucitado nos devuelve a las dimensiones totales del ser humano, nos recuerda que debemos crecer también, y sobre todo, hacia dentro y hacia arriba. Pero, si Cristo resucitó desde la Pasión, también nosotros crecemos desde el esfuerzo y la dificultad y la cruz.

3) RESUCITAR EL MUNDO

Nuestro mundo ha logrado impresionantes avances y, al mismo, tiempo profundas diferencias. El avance económico del llamado primer mundo se ha logrado, en gran parte, a costa del llamado tercer o cuarto mundo. La naturaleza es cada día más víctima de intereses particulares. La Resurrección nos propone al "Cristo cósmico", el que sigue presente en el mundo; la mejor evolución es la que sigue a Cristo Resucitado: todo ha de avanzar hacia un mundo justo aquí y un mundo glorioso después.